

GREMIO MÉDICO LEVANTÓ LA PARALIZACIÓN

Gobierno compromete el inicio de obras del hospital de La Serena para septiembre

Producto del acuerdo al que llegó la Dirección General de Concesiones con la empresa Acciona, desde el MOP y el MINSAL confirmaron la fecha en que se dará el vamos a los trabajos en la exCORDEP. Por lo pronto, aún restan la firma de los contratos y la toma de razón por parte de la Contraloría, trámite que actores locales buscarán apurar.

Franco Riveros B. / La Serena



Las ministras de Obras Públicas, Jessica López y de Salud, Ximena Aguilera, anunciaron que en septiembre de este año comenzarán las obras del Hospital de La Serena, esto, luego de dar por concretado el acuerdo con la sociedad concesionaria a cargo del proyecto.

Cabe destacar que el acuerdo se alcanzó fruto de un largo trabajo desarrollado por los ministerios de Obras Públicas, Salud y la Dirección de Presupuestos del Ministerio Hacienda, ya que, cabe recordar, el contrato había sido suspendido por inconsistencias entre el programa médico arquitectónico y el proyecto referencial.

En ese período se desarrollaron más de 60 mesas de trabajo técnico entre el Servicio de Salud, los dirigentes del hospital, la Subsecretaría de Redes Asistenciales, el Ministerio de Obras Públicas y la Dirección General de Concesiones del MOP.

CANCELAN MARCHA Y PARO MÉDICO SE LEVANTA

Una vez confirmada la información, mediante una declaración pública, distintos organismos como el Consejo Consultivo Hospital de La Serena y el Capítulo Médico del mismo nosocomio, comunicaron la suspensión de la marcha anunciada para el jueves 13 de junio.

Además, el Capítulo Médico y el Capítulo Odontológico del hospital anunciaron la suspensión del paro ético de actividades, por lo que todas las atenciones suspendidas serán reagendadas a la brevedad.

"Nos alegramos de los avances logrados. Sin embargo, nos mantendremos en alerta y comprometidos



Ambas ministras de Salud y Obras Públicas ya comentaron que vamos a trabajar de manera muy intensa, para que las obras puedan iniciar durante el mes de septiembre"

GALO LUNA

DELEGADO PRESIDENCIAL



Hay que recordar que el hospital de Illapel lleva casi tres meses en la Contraloría y todavía no se toma razón. Entonces, estamos en un proceso con varias aristas"

RICARDO CIFUENTES

DIPUTADO DE LA REGIÓN

para participar en el proceso y vigilar que las etapas posteriores puedan asegurar la concreción de un hospital seguro y de calidad dentro de los plazos comprometidos y que cumpla las expectativas de la comunidad", remarcaron.



LEONEL FRITIS

Tras la firma del contrato con sus modificaciones, éste deberá pasar a Contraloría para la toma de razón, para que luego puedan iniciar las obras.

LO QUE SE VIENE

Respecto a los pasos a seguir, el delegado presidencial Galo Luna, explicó que "en el transcurso de estos días se va a ir informando a medida que se vayan conociendo más detalles. También hicimos entrega de una minuta explicativa".

Según Luna, "estamos muy contentos de poder trabajar con la comunidad en este proyecto que va a beneficiar a más de 700.000 personas de la región, y también va a permitir dar prestaciones oncológicas que era la tan anhelada demanda de gran parte de la ciudadanía y muy presente en el consejo consultivo", añadió.

ACUERDO BIEN RECIBIDO

Tras el anuncio sobre la fecha de inicio de las obras, el senador Sergio Gahona señaló que "tal como lo señaláramos en su oportunidad, el acuerdo entre el gobierno y la concesionaria para destrabar la modificación contractual para la construcción del nuevo hospital de La Serena estaba muy cerca de concretarse, y ello ocurrió finalmente. Esto implicará un inicio de obras durante septiembre y considerará un recinto que logrará satisfacer las necesidades de infraestructura y equipamiento sanitario para toda la región".

Por su parte, el senador Matías

Walker valoró que con este anuncio oficial del inicio de obras del nuevo hospital se haya depuesto la paralización por parte de los gremios. "Finalmente, la fuerza de la sociedad civil, del consejo consultivo, de Oncomamás, de los padres y madres de los niños oncológicos de la Región de Coquimbo, junto con el Colegio Médico, la FENPRUSS, la FENATS y todos los gremios de la salud, lograron que no se postergara este contrato y se llegara a un acuerdo", destacó.

En todo caso, el diputado Ricardo Cifuentes advirtió que el hospital de Illapel "lleva casi tres meses en la Contraloría y todavía no se toma razón. Entonces, estamos en un proceso que tienen distintas aristas todavía y no hay que afirmar tan categóricamente que empieza en septiembre. Ojalá así sea y estamos trabajando para eso". Finalmente, Félix Velasco, presidente de la Comisión de Salud del municipio de La Serena, señaló que estarán "muy alerta para que salga una información oficial de las obras del nuevo hospital tan anhelado, no solamente para nuestra comuna, sino para la región".

Cabe recordar que el recinto médico de alta complejidad contará con 125.284 metros cuadrados de extensión y tendrá un plazo estimado de construcción de cerca de 4 años, por lo que las obras estarían culminadas en el segundo semestre de 2028.